



Présentation "Jeunes Sapeurs-Pompiers" en classe de 5ème

publié le 09/06/2016

Descriptif :

Présentation du dispositif "Jeunes Sapeurs-Pompiers" par le Lieutenant Bertrand et M. Tardy.

Le Lieutenant Bertrand et M. Tardy appartiennent au Centre de Secours d'Aigre. Si votre enfant souhaite s'engager comme Jeune Sapeur-Pompier, vous pouvez joindre le Centre de Secours d'Aigre en demandant le Lieutenant Bertrand.

Mardi 31/05/2016, **M.Bertrand et M. Tardy** (ouvrier de maintenance au collège d'Aigre) ont présenté pendant une heure à chacune des classes de 5ème le dispositif "Jeunes Sapeurs-Pompiers". Nos 6 Jeunes Sapeurs-Pompiers du collège se sont également joints à la présentation. Ils ont évoqué leur expérience auprès de leurs camarades de 5ème.

Les Jeunes Sapeurs-Pompiers sont destinées à regrouper des jeunes filles et garçons en vue de **développer leur esprit de solidarité, de leur proposer toutes activités concourant à leur épanouissement et des les initier aux techniques propres aux sapeurs pompiers afin de susciter des vocations.**

À l'issue de la présentation, **dix élèves de 5ème ont fait part de leur souhait de s'engager dans le dispositif.** Nous espérons qu'ils confirmeront leur démarche et qu'ils passeront avec succès les épreuves de recrutement le 18/06/16.

Nos 6 Jeunes Sapeurs Pompiers du collège : Flagey Jérémy (3A), Boucardeau Baptiste (4A), Daniel Nicolas (3B), Trial Mickaël (4B), Boireau Julie (4B), Drouaud Maxime (4B), Capitaine Lucas (4B)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.